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会 長 テ ー マ 

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望 
 

第 ２１５６例 会    ２ ０ １ ０ 年 ８ 月 ２ ６ 日 

お 祝 い 例 会    場 所 例会場  点 鐘 １２：３０ 

                                 ・土岐 RC  → ８月３１日 （火） PM １２：３０ 
       本 日 の プ ロ グ ラ ム                              移動例会  「千代田」 
   点   鐘                             ・中津川 CRC → ８月３０日 （月） PM ６：００ 
   ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ      “手に手つないで”                   納涼家族例会 「パルティール」 
                 “四つのテスト”           〔着 信 書 類 〕 
会長挨拶                            ・ リニア中央新幹線に関する講演会開催の案内 
出席・スマイル報告                         平成２２年９月９日 （木） PM １４：３０ 

   I．G．M（Bグループ）報告                    場所 ： セラミックパークMINO 
リーダー 佐々木鉾二君       ・ クラブでの活動に関する情報提供のお願い 

委員会報告                            ①水、ポリオ撲滅、識字率向上についての活動 
幹事報告                              ②家族をまきこんだロータリー活動について 

   お祝い    お誕生日    親睦委員長          ③クラブまたは地区での広報活動について 
   点 鐘                                               （ガバナー事務所より） 
                                                 ・ 社会福祉協議会より 手話初級講座開催の案内 
〔他クラブ例会変更のお知らせ〕                    平成２２年９月８日～１０月２７日 毎週水曜日 
中津川ＲＣ → ８月２８日 （土） PM １３：３０            多治見市総合福祉センター４階技能習得室 
     公開講演会  中津川市健康福祉会館４F                                                                                                                             



8 月 お 祝 い 
服 部 賢 治 君   ８月 ７日 
 佐々木鉾二君   ８月２５日   
 山 下 智 久 君   ８月２８日 

   伊 藤 正 雄 君   ８月２９日 
  佐藤美智子様 （八郎君夫人） ８月 １日 
 谷口実知子様 （津富君夫人） ８月２８日 
先 週 の 記 録 
◆ 出 席 報 告 （出席免除者 ３名） 

クラブ出席者 欠 席 出 席 率 
２５名 ９名 ７３.５２％ 

◆ スマイル報告 
投函者２１名  合計￥２２，０００円 

会 長 挨 拶 
本日８月１９日は語呂合わせで「俳句」の日だそうです。 
こんなに猛暑が続くのに、特に日本一の多治見市民に 
とっては「俳句」を歌う日だとは思いもよりませんでし

たが、その道に精進する人にとってはとても大事な日 
のようであります。 
最近「マイゾーン」と言う言葉を知りました。どんな目

標を設定しても最後の頑張りが必要であると言うこと

です。すべての状況を完璧に行っても最後の瞬間に一頑

張りが必要でありまして、たとえば水泳、競泳ですが、

「もうこれで大丈夫」と思った瞬間に血流が悪くなり思

った筋力が働かなくなり、一秒差で破れたりします。 
私たち４５期は未だ一ヶ月しかたっておりません。 
「血流」をよくしながら、あと１１ヶ月「アワゾーン」

頑張りをしたいと思っております。宜しくお願いします。 
さて本日は前回の服部先生の「消費税」に続きまして 
「相続税」のお話しをして頂きます。 
８月は、まさに西クラブ「税週間」といえます。 
税金のない国に住むことが一番の幸せと誰でも思いま

すが、そんな夢の国はありません。できるだけ安く税金

を納めたい。願望であります。その為には「脱税」では

なく「節税」に努力しなければなりませんが、その 
「ヒント」が今日のお話にあるかもしれません。 
皆さん、ご清聴の程宜しくお願いします。 
 

来週（９月２日）例会のお知らせ 
       １１：３０ 定例理事会 
       卓話  担当 新世代委員会                       

Ｉ．Ｇ．Ｍ（Ｂグループ）報告 
           サブリーダー 齋 藤 明 
平成２２年８月１９日 「松 正」 出席者 ７名 
これからのロータリーについて、議論、討論致しました。

活発な意見が飛び交い、当初予定していた時間を 
大幅にすぎても、意見は尽きませんでした。 
主な内容、意見、提案等 
① ＩＧＭのあり方について、昔は人数が多く、年２回 
行っていたが、現在は人が少ない。ＡＢＣＤと４組 
は必要ではないのではないか。 

② ＲＩについて、財団のあり方・ポリオ撲滅等・ 
日本のロータリアンは、もう少し声を出したほうが 
良いのではないか。 

③ ＩＧＭが生かし切れていない。聞く耳を持つ。 
④ 会員が少なく、今後役員についても、２度・３度 
４度お願いせざるを得ない。 

⑤ 積極的に推薦し増強。若い人が入っていない。 
⑥ ロータリー感が変わってきた。週に１回、会に出席 
することが楽しく、特に友人と会うのが楽しい。 

⑦ 決める事も大切だが、集い・まじわりを大切にし 
たい。 

⑧ ロータリーは基本的にボランティア・自分自身が 
しっかりし、メンバーとして考えながら行動したい。 

⑨ 会員増強は永遠のテーマである。出来る範囲で 
精一杯行う。 

⑩ 当ロータリーは平均年齢６８歳、受信する情報が 
少なくなっている。中津川ロータリーは会員の年齢

が若いせいか、色々な活動を行っている。経済動向

が悪い為か他事由により、声を掛ける人の範囲が狭

くなっている。合併・分割等は難しい・・・・？ 
⑪ 会員増強 ２６３０地区はピーク時５，０００人。 
現在３，３００人に減少している。今後むやみに 
増強を図るのではなく、質の向上・Ｒ情報・等を 
高め、より良いロータリー活動を行えば、増強につ

ながるのではないか。 
⑫ その他、意見・提案多数ありました。 
私は「週１回 会に出席することが楽しく、特に友人と 
会うのが楽しい。」との言葉が胸に残りました。 
まさに会長のテーマである【家族愛 ファミリーなロー

タリー 愛と夢と展望】そのとおりだと思いました。 
              終了 PM ８：３０      


